

Dirk Hofmann

E-Bass, Kontrabass, Band-Coaching

Der E-und Kontrabassist Dirk Hofmann wurde 1975 in Rothenburg ob der Tauber geboren. Zu Beginn seiner professionellen Ausbildung besuchte Dirk Hofmann die Berufsfachschule für Musik in Dinkelsbühl, im Anschluss folgte ein Studium am Meistersinger-Konservatorium Nürnberg und an den Musikhochschulen Würzburg und Stuttgart bei den Professoren Rudi Engel und Mini Schulz.

Heute ist Dirk Hofmann als Musiklehrer für E-Bass, Kontrabass und Band-Coaching an verschiedenen Musikschulen tätig. Weitere Aufgabenfelder als Instrumentalpädagoge sind Workshops im Bereich E-Bass, Kontrabass, Band-Coaching und Big-Band-Leitung.

Als gefragter Bassist spielt Dirk Hofmann in diversen Bands und ist als freiberuflicher Musiker tätig. Hier gehören Engagements an verschiedenen Theatern, Künstlerbegleitung (Anderas Kümmert, Angela Wiedel) und unzählige Liveauftritte in seinen Bands zu seinem Aufgabenfeld.

